



Ahora culpan a Creel por militares en San Lázaro

Y tras la polémica presencia de militares armados en la Cámara de Diputados, ahora la responsabilidad apunta al panista Santiago Creel, presidente de San Lázaro. La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados reprochó al presidente de la Cámara, el panista Santiago Creel, de no haber protegido al recinto parlamentario, al permitir que portaran armas los miembros de la Banda de Guerra del Ejército y Fuerza Aérea en los Honores a la Bandera, realizados en el vestíbulo del salón de plenos.

https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/ahora-culpan-a-creel-por-militares-en-san-lazaro/ar2546526?v=3